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Protokoll  Vorstandssitzung  4.11.20  
 
Sitzung   4.  November  2020,  18:02  –  19:10,  Zoom  

Anwesend  
AS  (Alexandra  Schneider),  CB  (Ciril  Bullinger),  FB  (Friederike  Biffar),  GL  (Géraldine  
Lee),  IB  (Irma  Burazorovic),  KE  (Kira  Erb),  LK  (Lea  Kotthoff),  MB  (Michael  
Baumgartner),  PW  (Paul  Wolff),  TK  (Till  Koetter),    VL  (Victor  Luder)  

Gäste     
Sitzungsleitung   LK  
Protokoll   AS,  MB  
Sitzung  Beginn:   18:02  
Sitzung  Ende:   19.10  

Protokoll     
Lea  begrüsst  alle  ganz  herzlich  und  eröffnet  die  Vorstandssitzung.    
  
Protokoll  von  letzter  Woche  (28.10.2020):  
LK:   Antrag:   Wer   möchte   das   Protokoll   der   letzten   Vorstandssitzung   von   28.10.2020   wie   präsentiert  
annehmen?  Abstimmung:    Einstimmig  eingenommen.  
  

Präsidium  
Antrag  Mail  von  Domenique  (BASTLI,  Bräu,  Randomdudes)  
LK:  Wir   haben   alle   per  Mail   einen   Antrag   von  Dominique   Portenier   erhalten.   Sie  wollen   gerne   einen  
Elektrohubwagen   namens   Ameise   anschaffen.   Habt   ihr   Gedanken   dazu?   MB:   Fand   Antrag   super  
formuliert.  Die  Collage  hat  mir  besonders   gefallen.  KE:   Ja,   die  war   supa.  LK:  Was  meinst  du  als   Infra-‐
Vorstand?  GL:  Keine  Ahnung,  ich  habe  bisher  nicht  so  viel  rumgeschleppt,  kann  aber  sicher  von  Vorteil  
sein.  Es  ist  schwer  abzuschätzen.   Ich  glaube,  dass  wir  es  brauchen  könnten  und  wenn  wir  das  Budget  
haben,  warum  nicht?  Es  ist  nicht  essentiell,  aber  hilfreich,  kann  also  sicher  nicht  schaden.  TK:  Haben  wir  
nicht  schon  eine?  KE:  Ja,  aber  keine  elektrische.  FB:  Wo  stellen  wir  das  ab?  Unser  Kulturraum  ist  voll  voll.  
KE:  Können  wir  die  Alte  verticken?  GL:  Was  wenn  sie  kaputt  geht?  IB:  Es  wäre  sicher  cooler  aber  es  ist  
immer  gegangen  mit  der  nicht-‐Eletrischen.  Lieber  investieren  wir  in  etwas  anderes  für  die  Studenten.  Ich  
sehe   den   Punkt   nicht,   weswegen   wir   eine   elektrische   brauchen.   PW:   Abgesehen   davon,   ist   es   jetzt  
überhaupt  der  richtige  Zeitpunkt  dafür?  Momentan  muss  ziemlich  wenig  transportiert  werden  und  wir  
wissen  nicht  wie  die  finanzielle  Lage  sein  wird.  KE:  Ja,  aber  wir  haben  Budget,  welches  momentan  nicht  
benutzt  wird.  Was  machen  wir  sonst  damit.  GL:  Ich  finde  die  Platzfrage  immernoch  sehr  wichtig,  wenn  sie  
es   in   den   Bastli   stellen   dann   kein   Problem.   TK:   Bin   bei   Paul   mit   der   Zeitfrage,   haben   auch   weniger  
Einnahmen.  Und  wer  würde  es  warten?  KE:  Haben  wir  wirklich  weniger  Einnahmen?  FB:  Kontakt  und  Blitz,  
schreiben  rote  Zahlen  momentan.  Ich  denke,  das  Fahren  macht  es  nicht  einfacher.  Die  Randomdudes  sind  
immer   viele,   also   sie   bringen   auch   so   die   Gondel   ins   ETZ   hoch.   Ich   sehe   keinen  Mehrwert.  KE:   Das  
schwierige   ist,   dass   sie   dir   entgegenkommt.   VL:   Bei   einem   gewissen   Winkel   würde   der   Motor  
unterstützen.  GL:  Jetzt  im  Moment  brauchen  wir  sie  definitiv  nicht.  KE:  Ich  denke  immer  noch  nicht,  dass  
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wir  Geldprobleme  haben,  denn  wir  haben  auch  massiv  weniger  Ausgaben.  Wir  sparen  rund  20000  weil  
der  Bierautomat  nicht  lauft.  Wir  haben  das  Budget.  VL:  Wir  haben  etwa  45000  von  den  Studenten,  von  
der  Kontakt  kommt  wenig  rein.  Es  wäre  eigentlich  ein  guter  Zeitpunkt  für  eine  Investition  aber  wäre  das  
an  sich  eine  gute  Investition.?  KE:  Wir  sollten  schauen  ob  wir  das  Ding  brauchen  oder  das  Geld.  VL:  Ich  bin  
der   gleicher   Meinung.   Wir   haben   wirklich   massiv   weniger   Ausgaben,   deswegen   ist   es   schon   eine  
Überlegung   wert.   KE:  Wir   haben   uns   das   früher   auch   schon   überlegt.   IB:  Wie  wird   sie   angetrieben?  
Batterie?  Was  wenn  wir   sie   einmal   vergessen  aufzuladen,  da  wird   sicher  mal  passieren.   Ich   sehe  den  
Vorteil   einfach   nicht   so.  KE:   Kann   sie   auch   Steigungen   fahren?   LK:   Ich  würde   Fragen   sammeln,   dann  
können  wir  sie  all  das  Fragen.  FB:  Wie  idiotensicher  ist  das  Teil,  das  sie  anschaffen  wollen?  KE:  Wo  stellen  
wir  es  hin?  IB:  Wie  schwer  ist  das  Ding?  KE:  Sieht  sich  online  ein  paar  ähnliche  Modelle  an.  Ich  glaube,  das  
kommt  für  uns  gar  nicht  in  Frage.  Das  Ding  hat  nur  eine  Steigfähigkeit  von  2%,  das  kommt  nicht  bis  ins  ETZ  
hoch.  Würde  es  aus  diesem  Grund  ausschliessen.  LK:  Wie  fändet  ihr  den  Vorschlag,  wenn  ich  ihnen  unsere  
Bedenken  mitteile  und   ihnen  die  Chance  gebe  bis  nächste  Woche  nochmals  darauf   einzugehen?     Wir  
können  es  nächste  Woche  noch  einmal  besprechen,  wenn  sie  uns  überzeugen  wollen/können.  KE:  Teil  
ihnen  unbedingt  das  mit  der  Steigung  mit,  das  ist  essentiell.  Ich  glaube  sie  gehen  davon  aus,  dass  es  mehr  
ist.  Als  wir  die  letzte  Ameise  beschafft  haben,  haben  wir  eine  elektrische  aus  gewissen  Gründen  abgelehnt.  
LK:  Kann  ich  im  Protokoll  nachschauen,  oder  Luca  fragen.  Wie  lange  geht  der  Sale?  VL:  Bis  zum  20.11  ist  
der  Sale.  LK  zählt  die  Fragen  an  die  Antragssteller  nochmals  auf,  welche  gefragt  werden  sollen.  LK:  Dann  
werde  ich  das  noch  ausformulieren  und  ihnen  antworten,  dass  wir  das  nicht  einfach  so  rausgeben  können.  
  
Lerngruppen  
LK:  Ich  habe  letzte  Woche  gesagt,  dass  ich  mich  um  die  Lerngruppen  kümmere.  Das  ist  bisher  noch  nicht  
passiert  aber  das  mache  ich  jetzt.  PW:  Sag  mir  dann  wenn  du  soweit  bist  und  ich  gebe  das  dann  dem  
Departement  durch.  
  
Arbeitsplatzproblem  
LK:  Fran  hat  eine  Mail  geschrieben.  Die  Massnahmen  werden  nicht  gut  eingehalten  -‐  Maskenpflicht  und  
Abstand   halten   werden   verletzt.   Wir   sollen   an   sämtliche   Whatsapp   Gruppen,   welche   es   von   den  
Jahrgängen  unserer  Studiengänge  gibt  den  kleinen  Text  von  Fran  weiterleiten,  damit  sich  wieder  vermehrt  
an  die  Massnahmen  gehalten  wird.   Ist   jemand  dagegen,  dass  wir  das  machen?  Oder  sieht   jemand  ein  
Problem  mit  der  Formulierung?  MB:   Ich   fand  den  Text  nicht  abschliessend.  Die  Message  kommt  nicht  
richtig  rüber.  Wir  sollten  den  Text  etwas  ergänzen  mit  der  Begründung,  dass  die  ETH  reklamiert  hat.  GL:  
Der  Text  klingt  wie  jeder  andere.  Vor  allem,  dass  die  ETH  Druck  macht,  sollte  erwähnt  werden,  da  das  
ziemlich  wichtig   ist   IB:   Ich  würde   das  mit   der  Maske   explizit   erwähnen   und   dass   es   darum   geht   die  
Arbeitsplätze  offen  zu  halten.  LK:  Zitiert  den  Text  von  Fran.  GL:  Es  müssen  krassere  Argumente  gebracht  
werden.  KE:  Müssen  wir  nicht  etwas  Effektiveres  machen?  Nicht  alle  haben  Jahrgangs-‐Chats.  Es  erreicht  
nicht  jeden.  Wie  wäre  es  mit  Insta  oder  Annonce?  AS:  Das  kann  ich  machen.  Ich  denke  auch,  die  Announce  
hat   viel   mehr   Reichweite.   LK:   Wann   kommt   die   nächste   Announce?   Und   könntest   du   das   dann  
übernehmen  mit  einem  Instapost/Announce.  AS:  Nächste  Woche.  Kann  ich  machen.  Ich    schicke  es  euch  
dann  noch  in  den  Vorstandschat  zum  Gegenlesen,  da  wir  ja  nicht  mit  Frans  Text  einverstanden  sind.  IB:  
Kannst  noch  das  tolle  Bild  mit  Maske  von  Lea  mit  reinpacken.  AS:  Welches  Bild?  Diskussion  über  tolles  Bild  
von  Lea.  AS:  Das  kommt  in  den  Weihnachtskalender!  LK:  Könnt  ihr  trotzdem  den  Text  in  den  bestehenden  
Chats   teilen?   Ich   schicke  es  noch   in  den  Womenpower-‐Chat,   damit   es   auch  da  noch  weiterverbreitet  
werden  kann.  Allgemeine  Zustimmung.  
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Quästur    
Info  zu  Merch  
VL:  Ich  habe  eine  Info  zum  Merch-‐Budget.  Es  wurden  neue  Sachen  bestellt:  Da  sind  ja  neue  Sachen  bestellt  
worden,  nämlich  T-‐Shirts  und  Pullis.  Die  T-‐Shirts  sind   für  2   Jahre  gedacht,  nicht  nur   für  ein  Semester,  
deswegen   ist   das  ein   grösserer  Betrag  und  dementsprechend  wird  das  Budget  überzogen.  Das   ist   bei  
Merch   normal.   Das   wird   dann   entsprechend   aufs   nächste   Semester   überschrieben.   Das   einfach   als  
Information,   dass   das   Budget   dieses   Semster   überschritten   wird.   Irgendjemand   niest   ultra   laut.   AS:  
Gesundheit!  Sorry,  fahr  fort.  
  
Info  zu  Postkarten    
VL:  Alles  ist  so,  wie  es  sein  sollte.  Die  vom  Luca  ist  zerstört.  Die  von  der  Lea  ist  bei  den  Kulturis.  Schaut  
einfach   immer,  dass  sie  wieder   in  den  Korpus  kommt.   Ich  habe   jetzt  auch  meine  Postkarte.  Die   ist   im  
Quästorenkorpus.  Wenn  ihr  das  braucht  könnt  ihr  mich  einfach  fragen.  

  
Drucker  im  Büro  
VL:  Ich  wurde  von  Sandro  darauf  angesprochen,  dass  unser  Drucker  im  Büro  aus  ETH-‐Sicht  nur  halb  legal  
ist  -‐  da  er  mit  dem  Internet  Access  Point  vom  AMIV  eingerichtet  wurde.  Es  könnte  sein,  dass  es  ihn  dann  
irgendwann  nicht  mehr  geben  wird,  da  die  ETH  das  nicht  so  will.  Sandro  meint,  dass  man  das  auch  anders  
lösen  kann.  Wie  ist  eure  Meinung  dazu?  Ich  würde  gerne  wissen  wer  alles  den  Drucker  braucht  und  ob  es  
eine  Alternative  braucht.  KE:  Ich  finde  es  sehr  praktisch.  Generell  wenn  es  ein  normales  Semester  wäre  
braucht  man  ihn  häufig.  LK:  Als  Quästorin  habe  ich  ihn  sehr  häufig  gebraucht,  als  Präsi  ebenfalls  und  ein  
Drucker  gehört  zur  Grundausstattung  eines  Büros.  VL:   Ich  werde  das  noch  etwas  genauer  mit  Sandro  
anschauen.  Ihr  solltet  einfach  vorgewarnt  sein,  dass  wir  irgendwann  den  Drucker  nicht  mehr  brauchen  
dürfen.  LK:  Du  kannst  schauen  wann  wer  was  druckt.  VL:  Momentan  kann  sich  auch  niemand  mit  einem  
Linux  System  einloggen.  

  
Information  
Weihnachtskalender  Erinnerung  
AS:  Ich  wollte  euch  daran  erinnern,  dass  ihr  euren  Kommissionen  schreiben  sollt  wegen  den  Quizfragen.  
Es  sollte  in  den  nächsten  zwei  Wochen  bei  mir  landen,  damit  ich  das  Ganze  planen  kann.  
  
VSETH  Kalender  
AS:   Ich  habe  uns  auch  einen  Spot  im  VSETH  Weihnachtskalender  gesichert.  Habt  ihr  da  Ideen,  was  wir  
machen  wollen.  Ein  Vorstandsfoto?  LK:  Was  andere  machen  sind  zum  Beispiel  Verlosungen.  Wäre  cool  
wenn  wir  das  auch  machen  würden.  Und  es  wäre  auch  eine  gute   Idee   für  unseren  Kalender.  KB:  Wir  
könnten   Merch   verlosen.   VL:   Wir   könnten   ja   eines   der   neuen   T-‐Shirts   verlosen   und   es   so   zugleich  
promoten.  KE:  Können  wir  auch  mal  auf  Insta  die  Frage  stellen  welche  Kulturevents  die  Leute  gail  finden?  
AS:  Klar.  IB:  Ich  fände  es  struub  wenn  wir  über  den  VSETH  AMIV-‐Merch  verlosen.  AS:  Okay,  aber  bezüglich  
des  VSETH  Kalender,  habt   ihr  da  sonst  noch   Ideen,  ansonsten  übernehme   ich  das  einfach.   IB:  Welche  
Collabs  gab  es  zwischen  dem  AMIV  und  deinem  Verein?  Vielleicht  können  wir  daraus  etwas  machen.  KE:  
Können  wir  bei  unserem  eigenen  Kalender  die  Frage  stellen,  zu  welcher  Firma  sie  gerne  eine  Exkursion  
machen  wollen?  Da  kriegen  wir  vielleicht  coole  Ideen.  AS:  Sicher.  
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Feedback  Protokoll  
AS:  Ich  hätte  gerne  ein  kleines  Feedback  zur  Protokollführung,  da  ihr  es  ja  jede  Woche  lesen  bzw.  ertragen  
müsst.  Habt  ihr  Anmerkungen  oder  Verbesserungsvorschläge?  IB:  Ich  finde  es  cool,  vor  allem  die  fetten  
Initialen.  Von  mir  aus  darf  es  auch  etwas  weniger  ernst  sein.  Momentan  ist  es  so  voll  professionell  und  ich  
bin  blown  away.  KE:  Ich  finde  es  auch  top  von  der  Ausführlichkeit/Zusammengefasstheit.  Muss  ja  nicht  zu  
ausführlich  sein.  
  

IT  
MB:  Ich  habe  die  Woche  nichts.  :)  
  

Kultur  
Events  im  Semester  (Generelles  Update)  
FB:  Es  gibt  nur  bedingt  viel.  Gab  das  Zoom  Meeting  letzte  Woche,  bei  dem  leider  nicht  so  viele  Leute  dabei  
waren.  Eine  Idee  wäre  eine  Sushi-‐Night  zu  Hause,  mit  einem  Moderator,  der  die  Sushi  vormacht,  und  die  
Leute   zu   Hause   könnens   nachmachen.   IB:   Es   gab   einige  mega   coole   Ideen,  welche   sich   jetzt   auf   der  
Eventliste   finden.   Suchen   noch  OKs.   Sonst   gibt   es   nicht   so   viel.   Ausser   ...  Trommelwirbel   ...   habe   ich  
erwähnt,  dass  das  Dunnstigsbier  zurück   ist?  Alle:  Das  gibt-‐s  nicht?!   IB:  Doch!   Jeden  Dunnstig!  Kommt  
vorbei!  Momentan  wird  es  leider  eher  wenig  benutzt.  Letzte  Woche  war  es  eher  ein  VSETH-‐Dunnstigsbier.  
Ist  das  nun  ihre  oder  unsere  Schuld?  KE:  Bevor  wir  weiter  gehen,  findet  die  Glühweinwanderung  noch  
statt?   FB:   Ne,   haben   keine   Sponsoren,   es   dürfen   sich   nur   zehn   Personen   treffen   und   aufgrund   der  
derzeitigen  Situation  wäre  es  kritisch  und  unverantwortlich  es  durchzuführen.  IB:  Ist  nicht  das  einzige  Live-‐
Event,  Wellness,  Drachensteigen  etc.  gäbe  es  auch  noch,  aber  diese  sind  momentan  auf  Eis  gelegt.  Aber  
bei  gelockerten  Massnahmen  werden  wir  sie  wieder  aufgegriffen.  LK:  Was  würde  in  den  nächsten  Wochen  
laufen?  IB:  Minecraft.  Und  jetzt  verteilen  wir  gerade  die  OKs,  es  ist  quasi  ein  neuer  Semesterstart.  LK:  
Hätte  jemand  Lust  ein  OK  zu  übernehmen?  IB:  Das  wäre  cool.  MB:  Ich  bin  leider  komplett  ausgelastet.  

  
HoPo  ITET  
PVK:  
PW:  Von  meiner  Seite  gibt  es  nicht  viel,   lediglich  ein  kurzes  Update  bezüglich  der  PVKs  ob  wir  sie  nun  
gänzlich  online  oder  auch  vereinzelt  in  Präsenz  durchführen.  Der  zweite  und  dritte  Jahrgang  ist  gänzlich  
für  Online-‐PVKs  aber  bei  den  Ersties  hat  man  die  Sehnsucht  nach  Präsenzveranstaltungen  angemerkt  -‐  
auch  wenn  es  nur  ein  PVK  wäre.  Am  Ende  haben  wir  aber  gesagt,  dass  wir  alles  online  machen  sollten  und  
so  machen  wir  es  jetzt  auch.  

  
HoPo  MAVT  
TK:  Ich  habe  nichts  Neues.  
  

ER        
Sponsering  Beiträge  Events    
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KE:  Möchte  einen  Vorschlag  machen,  wie  das  Sponsoring  Geld,  welches  an  Events  geht,  schlussendlich  
verteilt  wird.  Also  wem  dies  zugute  kommt.  Ich  habe  euch  gerade  ein  Bild  in  den  Vorstandschat  geschickt.  
Habe  ein  Beispiel  für  die  Weindegu  gemacht.  Bisher  ging  das  Sponsoring  direkt  als  “Einnahmen”  an  das  
Event,  und  wurde  so  eingesetzt,  dass  die  Differenz,  welche  der  AMIV  zahlt,  gleich  bleibt.  Manchmal  wird  
das  Geld  richtig  aus  dem  Fenster  geworfen,  und  die  Events  werden  unnötig  fancy.  Ich  möchte  vorschlagen,  
dass   wir   50%   des   Sponsoring   an   die   Kultur   geben,   sodass   Events   fancier   oder   Teilnehmergebühren  
runtergesetzt  werden  können.  Und  50%  gehen  an  den  AMIV,  sodass  die  Differenz  für  den  AMIV  kleiner  
wird.  IB:  Finde  es  eine  gute  Idee.  Ich  war  auch  schon  an  zu  fancy  Events.  Hast  du  die  Statuten  gecheckt,  
ob  das  überhaupt  geht?  KE:  Das  Event  darf  einfach  kein  Plus  machen,  ist  aber  selten  der  Fall.  Wir  müssten  
bei   unserem   Beschluss   einfach   die   grossen   Events   rausnehmen,   welche   auf   den   Sponsoringbetrag  
angewiesen  sind.  Bei  den  kleinen  Events  ist  das  Sponsoring  nicht  eingeplant.  LK:  Wie  sieht  es  mit  der  Hertz  
aus?  KE:  Das  ist  sowieso  ein  Problem.  IB:  Lacht.  Jap,  ist  es  wirklich.  KE:  Bisher  hatten  wir  immer  ABB  als  
Sponsor.  Einen  neuen  Sponsor  zu  finden  wird  sehr  schwer.  Also  das  ist  generell  unklar.  LK:  Bin  mir  nicht  
sicher,  ob  wir  das  einfach  so  beschliessen  können.  Müssten  wir  dann  alle  Events  neu  budgetieren?  KE:  
Nein,  wir  würden  einfach  weniger  Verlust  machen.  LK:  Also  betrifft  es  nur  die  Events,  welche  bei  der  
Budgetierung  gar  nicht  mit  Sponsoring  rechnen?  KE:  Ja  genau,  es  geht  nur  darum,  was  die  Kulturis  mit  
dem  unerwarteten  Geld  machen.   LK:  Okay,   vielleicht  müssen  wir   trotzdem  nochmals  über  die   Events  
drüber.   KE:   Ich   bin   eigentlich   schon   einmal   drüber   gegangen,   aber   vielleicht   sollte   es   jemand  
gegenchecken.  LK:  Vielleicht  am  besten  die  Kulturis?  Ich  persönlich  finde  den  Vorschlag  super.  MB:  Finde  
es  auch  super.  So  kann  die  ER  den  AMIV  tatsächlich  entlasten  mit  ihrer  Arbeit.  Wir  suchen  ja  wirklich  einen  
Sponsor  des  Events,  dass  ist  dann  nicht  mehr  nur  der  AMIV.  VL:  Finde  es  auch  gut.  Man  muss  aber  darauf  
achten,  dass  am  Anfang  an  der  GV  mit  dem  Budget  ohne  Sponsoren  gerechnet  wird.    Es  muss  mit  zwei  
verschiedenen  Zahlen  gerechnet  werden,  was  war  eingeplant,  was  haben  wir  jetzt  wirklich.  KE:  Ja,  das  
müsste  vom  Kulturvorstand  wahrscheinlich  instruiert  werden.  CB:  Bräuchte  sicher  mehr  Kommunikation,  
das   stimmt.   IB   Ich   bin   nochmals   über   die   Eventsliste   gegangen   und   ich   denke,   dass   Kira   alle   Events  
abgedeckt  hat,  die  mit  Sponsoring  planen.  KE:  Können  wir  also  einen  Vorstandbeschluss  machen?  Fände  
ich  gut.  Der  nächste  Vorstand  kann  dann  neu  entscheiden.  VL:  Ab  wann  soll  es  in  Kraft  treten.  KE:  Bereits  
bei  der  Bier  Degu,  da  wird  das  Budget  aber  sowieso  abgefuckt  sein,  da  es  online  und  ohne  geplantes  Essen  
sein  wird.  LK:  Wollen  wir  es  annehmen?  Beschluss  wird  einstimmig  angenommen  LK:  Danke  Kira  und  Ciril  
für  die  Ausarbeitung,  hat  allen  sehr  gefallen  :)  
  

Infra  
Ich  habe  nichts  Neues.  

  
Verschiedenes  
Booklet  
KE:  Wir  haben  ein  neues  Booklet.  Ich  schicke  es  in  den  Vorstandschat.  Wer  zu  viel  Zeit  hat  kann  es  lesen  
und  mir  Bescheid  geben  falls  es  Schreibfehler  enthält.  LK:  Danke  für  die  Arbeit!  
  
Kühlschrank  
FB:  Wir  müssen  auf  den  Kühlschrank  im  Kulturraum  achten.  KE:  Im  Kulturraum  gibts  Milch  die  abläuft.  FB:  
Guter  Punkt,  habe  ich  bei  Trivia  auch  angemerkt.  Wir  sollten  vielleicht  den  Kulturraum  putzen,  Infra  und  
Kultur   zusammen.   KE:   Wäre   wirklich   gut,   fängt   an   zu   leben   da   drin.   Lea   will   was   sagen   aber   ihre  
Internetverbindung  will  das  nicht  -‐  sie  muss  den  Anbieter  wechseln.    IB:  So  ein  verhängter  Präsi.  Alle  lachen    
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Dunnstigsbier  
IB:  Hab  ich  schon  erwähnt,  dass  morgen  das  Dunnstigsbier  ist?  Alle  sind  überrascht  -‐  Dunnstigbier?  Wenn  
esch  das  amigs?    LK:  Macht  auch  Werbung  bei  euren  Kollegen.  Ich  werde  da  sein,  wird  cool!  AS:  Ich  kann  
jeden  Donnerstag  einen  Post  auf  Insta  machen.    
  
Anmerkung  IT:  Irma  wirkt  verzweifelt,  vielleicht  hat  sie  ein  Alkoholproblem?  Vielleicht  aber  auch  nicht.  Sie  
erwähnt  es  jedenfalls  bereits  zum  wiederholten  Mal  diese  Sitzung...  Irma  wollte  ein  bissigeres  Protokoll!  
  
Aufenthaltsraum  
AS:  Ich  wollt  noch  etwas  zum  Aufenthaltsraum  anmerken.  Letztes  Mal,  als  ich  da  war,  waren  zu  viele  Leute  
bei  der  Kaffeemachine,  Abstände  wurden  nicht  eingehalten.  Habt  ihr  auch  so  etwas  gesehen?  VL:  Habe  
einen  Fall  gesehen,  welcher  etwas  grenzwertig  war.  Aber  ansonsten  nichts  wirklich  schlimmes.  Wenns  
knapp  wird  passiert  das  1-‐2  Mal  pro  Tag.  GL:  Danke,  dass  ihr  das  gemeldet  habt.  Meldet  mir  das  weiterhin.  
Momentan  habe   ich  noch  nicht   viel   gehört  und   ich  würde  es   für  den  Moment  auch   so  belassen.  Die  
Kaffeemaschine  ist  momentan  das  einzige,  was  wir  überhaupt  noch  anbieten  können.  Aber  ich  behalte  es  
im  Hinterkopf.  KE:  Luca  ist  viel  da,  und  er  sagt  bisher  hat  er  noch  keine  Probleme  bemerkt.    
  
LK:  Gibt  es  sonst  noch  Anmerkungen?  Geht  es  euch  allen  gut?  Psychisch  alles  okay?  Ihr  müsst  jetzt  auch  
nicht  direkt  gehen,  könnt  hier  bleiben  falls  ihr  wollt.  Ansonsten  erkläre  ich  die  Sitzung  für  beendet.  
  
Lea  beendet  die  Sitzung    
  
  
Nächste  VS  ist  am  Mittwoch  11.Nov.2020  
Ende  der  Sitzung:  19:10  
  
  

  
  


